
Отчет депутата Государственного Совета Удмуртской Республики 

Смирнова А.Л. за I квартал 2014 года. 

I квартал 2014 года был посвящен составлению реестра наказов 

избирателей в Январском избирательном округе. Были проведены 

многочисленные встречи: с ветеранами, уполномоченными представителями 

собственников многоквартирных домов, директорами школ и дошкольных 

учреждений, руководителем библиотеки им. Наговицына. В итоге, после 

многочисленных обсуждений, а также заседаний в Администрации 

Индустриального района в реестр наказов были включены наказы от трех 

школ, восьми детских садов, а также вопрос освещения у МБОУ  

«СОШ №43».  

Андрей Леонидович Смирнов проводил прием населения как в округе, 

так и в приемной председателя Всероссийской политической партии «Единая 

Россия», Медведева Д.А. по Индустриальному району  и в республиканской 

приемной Медведева Д.А. Все обратившиеся с вопросами были внимательно 

выслушаны, по их вопросам были направлены запросы в уполномоченные 

инстанции. 

  



 

Традиционно в канун Дня защитника Отечества и Международного 

женского дня были проведены праздничные мероприятия. Совместно с 

депутатами Городской Думы гор. Ижевска был проведен праздничный 

концерт в Русском доме с участие муниципального хореографического 

ансамбля «Ижевск». 



 

 

 Коллектив был впервые приглашен на праздник в нашем округе и сразу 

же получил отличные отзывы на свое выступление. 360 ветеранов округа 

получили по коробке конфет. Присутствие и внимание депутатов, а также 

главы Администрации района Зайцевой Л.Е., создало еще более праздничное 



настроение пришедшим на мероприятие. На прием к Смирнову А.Л. 

обратилась Звягинцева Л.А. с просьбой выделить средства на проведение 

праздничных мероприятий в общественном объединении «Удмурт Кенеш». 

Ее просьба была удовлетворена. Педагоги второго Январского округа 

получили букеты цветов от депутата на праздничном концерте, прошедшем 4 

марта. 7 марта коллектив МБДОУ «Детский сад общеразвивающего типа 

№52» пригласил председателей первичных ветеранских организаций на 

праздничное чаепитие с концертом от дошкольников. Андрей Леонидович не 

остался в стороне и подарил подарки самой активной части ветеранского 

движения.   

 

 

 

 



 
Коллектив МБОУ «СОШ №43» пригласил Андрея Леонидович на очередной 

педагогический совет, на котором депутат рассказал о выполнении реестра 

наказов. Остро стояла проблема освещения около школы, а также вдоль 

проезда к ней. Деньги были выделены, проблема на этот год решена.  

Смирнов А.Л. присутствовал на коллегии Администрации 

Индустриального района, где глава Администрации Зайцева Л.Е. выступила 

с отчетом о проделанной за 2013 год работе, и планах на 2014 год. С 

приветственным словом выступил ВРИО главы Удмуртской Республики 

Соловьев Александр Васильевич.  

Депутат продолжает вести прием населения, также проводятся 

консультации юриста. 


